

3º TALLER DE SEGUIMIENTO DEL PROYECTO «PREPARACIÓN OPERATIVA PARA EL COMERCIO ELECTRÓNICO» (POCE)

Del 24 al 28 de septiembre en Montevideo se celebró el 3º Taller del Proyecto UPU-UPAEP «Preparación Operativa para el Comercio Electrónico» (POCE) (ORE por sus siglas en inglés) en el marco del Plan de Desarrollo Regional para América Latina 2017-2020.

Cada taller pone el foco en un tema concreto del proyecto, este tercer taller se enfocó en fomentar la cooperación entre aduanas y correos, especialmente para el intercambio de datos que facilite el comercio transfronterizo, por lo que fue organizado por la UPU (DCDEV-DOP) y la UPAEP junto con la Organización Mundial de Aduanas (OMA) y su Oficina Regional de Fortalecimiento de Capacidades para las Américas y el Caribe.



Por parte de la UPU, el taller contó con la Asistencia del Coordinador Regional de Proyectos para América Latina, Néstor Calderón, del Jefe Programa Aduanas y Transporte, Jan Bojnansky y del Experto Aduanas y Transporte, Javier García. Por parte de OMA, el Presidente del Consejo de la Organización Mundial de Aduanas, Cr. Enrique Canon estuvo en la sesión inaugural, y los expertos de la Dirección de Cumplimiento y Asesoramiento y de la Dirección de Fortalecimiento de Capacidades, Pashupati Pandey y Sharon Davies, respectivamente.

También participaron expertos de los correos y las aduanas que participan en los trabajos del Comité de Contacto UPU-OMA, Manuel Garza de la Oficina de Aduanas y Protección Fronteriza de los Estados Unidos (CBP) del Departamento de Seguridad Nacional de los Estados Unidos (DHS); Cristina Cuerda-Albaladejo, Gerente de Aduanas de Correos de España y Christelle Defaye-Geneste Directora de Relaciones de Europa y Aduanas y Benoit George del Departamento Internacional de La Poste France



Al taller asistieron, por parte del operador designado, el Jefe Nacional del Proyecto POCE y un especialista en temas aduaneros y, por parte de las aduanas, un delegado especialista en el régimen postal.

En la primera parte del Taller se analizó la perspectiva aduanera sobre la evolución del tráfico postal mundial, así como las tendencias del comercio electrónico, las nuevas herramientas para el intercambio de datos aduaneros, la aplicación práctica del Sistema de Declaración Aduanera y las mejores prácticas de la región.

Durante la segunda parte del Taller, centrada en el seguimiento del proyecto POCE, los Jefes Nacionales de Proyecto presentaron el estado de avance de la Hoja de Ruta y del Plan de Acción de su país. Asimismo, se compartieron lecciones aprendidas, reforzándose conocimientos prácticos con el apoyo de los Facilitadores regionales.



Los Jefes Nacionales de Proyecto POCE firmaron una serie de compromisos para lograr la ejecución exitosa del proyecto, entre ellos, cumplir una Hoja de Ruta nacional recomendada para la correcta implementación del avance electrónico de datos entre Aduanas y Correos que se remitió a todos los participantes del taller, así como transmitir lo aprendido antes del 31 de octubre al equipo nacional del proyecto POCE

